
 

 

 

Leicht verständliche Sprache: einige Tipps 

 

 Kurze Sätze (10-15 Wörter) 
 

 
 Pro Satz nur eine Information 

 
 

 Jeder Satz wird in einer eigenen Zeile geschrieben.  
Bei einem längeren Satz kommt der nächste Satzteil in die folgende Zeile. 

 
 

 Abkürzungen von Wörtern vermeiden 
 
 

 Schachtelsätze vermeiden (nicht mehr als 2 Satzteile) 
 
 

 Genderneutrale Sprache  
Wenn möglich beide Geschlechter ausschreiben 

 
 

 Steigerungen von Wörtern vermeiden (zum Beispiel „häufigster“) 
wenn möglich umschreiben 

 
 

 Lange Wörter mit einem Bindestrich trennen 
 
 

 Schwierige Wörter und Fachbegriffe in einem eigenen Satz erklären 
 
 


